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Ao nono dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, de forma remota pelo
aplicativo Google Meet, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências -
DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexsandra
Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes
Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares, Cecilia Irene Perez Calabuig, Cibele
dos Santos Borges, Cristina Baldauf, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Daniel Cunha
Passos, Emanuelle Fontenele Rabelo, Eveline de Almeida Ferreira, Fernanda Matias,
Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Inês
Xavier Martins, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, José Luis Costa
Novaes, Josivania Soares Pereira, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Leonardo
Fernandes França, Luciana Vieira de Paiva, Marcicleide Lima da Silva, Maria do
Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Marinalva Oliveira Freitas, Michele Dalvina
Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Rodrigo
Silva da Costa, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com
Ausências Justificadas: Darius Pukenis Tubelis, Emmanuel de Sousa Jereissati,
José Domingues Fontenele Neto, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado de
Sousa, Lidiane Leal Rocha, Milena Wachlevski Machado. Com a seguinte PAUTA:

1. Deliberação sobre projeto de pesquisa intitulado:

● PEA10002-2021 - Análise da interação de Peptídeos Antimicrobianos Vegetais frente a Epítopos e enzimas
do novo Coronavírus SARS-CoV-2 - ISADORA LOUISE ALVES DA COSTA RIBEIRO QUINTANS

● PEA10001-2021 - Desenvolvimento de um banco de dados de sequências e estruturas tridimensionais de
PAMs vegetais prospectados - THAÍS GAUDENCIO DO RÊGO

● PIA10003-2021 - USO DOS INDICADORES DE SUSTENTABILIDADE PARA AVALIAR POLICULTIVOS DOS
PEIXES Pangasianodon hypophthalmus E Oreochromis niloticus COM CAMARÃO MARINHO Litopenaeus
vannamei E MONOCULTIVOS DE Litopenaeus vannamei - GUSTAVO HENRIQUE GONZAGA DA SILVA

2. Outras ocorrências

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, dá
início a reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, apresenta as
justificativas dos ausentes, esclarece que todas as ausências têm previsão em
Regulamento não necessitando de votação e aprovação, e faz a leitura da pauta.
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo apresenta a pauta e abre para discussões.
Sem discussões. Votação: pauta aprovada por unanimidade.
PRIMEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo faz a leitura dos títulos
dos projetos, pergunta se todos tiveram algum problema na leitura dos projetos, abre
para esclarecimentos dos autores. Sem discussão, os projetos são colocados em
votação. A pauta foi aprovada com sete abstenções. SEGUNDO PONTO: Professor
Lívio Carvalho de Figueiredo explica os trâmites do PID e do RID, especialmente
sobre os prazos. A professora Cibele dos Santos Borges fala sobre os problemas
apresentados no cadastro dos seus PID e RID. Como encaminhamento, o professor
Lívio Carvalho de Figueiredo orienta que quem não estiver tendo problemas no
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cadastro dos PID e RID, submeta-os para que sejam analisados em tempo hábil, os
demais terão que aguardar uma solução individual. O professor Rodrigo Silva da
Costa fala sobre o PAC-2022 e pede que todos os responsáveis pelas unidades
suplementares do CCBS enviem a demanda de material de consumo para o
planejamento do PAC-22 até a data limite. O professor Lívio Carvalho de Figueiredo
informa sobre o PGCC e orienta que todos façam as atualizações para a aprovação na
próxima reunião. Continua, informando sobre o processo de redistribuição do docente
Airton que deverá estar na UFERSA no semestre corrente. A professora Marinalva
Oliveira Freitas questiona a demanda das mesas digitalizadoras e a forma de uso das
mesmas, professor Rodrigo Silva da Costa esclarece que chegaram apenas 5
unidades, apesar da demanda ter sido alta, então a forma de agendamento foi a
maneira mais democrática que o Centro visualizou. Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo agradeceu aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Milkia
Janne Câmara Marinho, Assistente em Administração, secretária do DBIO lavrei a ata
desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do departamento.
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